

OB Rentschler überreicht Schecks für acht Aalener Initiativen

Die Stadt Aalen fördert in jedem Jahr lokale Initiativen der Entwicklungshilfe mit insgesamt 15 000 Euro. In diesem Jahr hat der Gemeinderat den Beschluss gefasst, acht Engagements mit einem finanziellen Zuschuss zu unterstützen. Oberbürgermeister Thilo Rentschler und Bürgermeister Wolf-Dietrich Fehrenbacher überreichten im Rathaus den Vertretern der Initiativen symbolisch je einen Scheck über den Förderbetrag. Freundeskreis "Indische Mission, Aalen": 2000 Euro; Deutsch-Mosambikanische Gesellschaft (DMG): 2000 Euro; Verein "Zu-

kunft für Nepal Ostwürttemberg": 2000 Euro; Freundeskreis Uganda: 2000 Euro; Neurochirurgische Hilfe Indien: 2000 Euro; evangelischer Kirchenbezirk Aalen, Dekanat: 1500 Euro für die Partnerschaft mit dem Kirchenbezirk Akyem Abuakwa der Presbyterian Church of Ghana; Govinda: 2000 Euro; katholische Kirchengemeinde Salvator: 1500 Euro für die Gehörlosenschule St. Vincent in Ruhnwiko Tansania. Die Stadt Aalen gewährt auch 2016 wieder Zuschüsse für Eine-Welt-Initiativen. Die Ausschreibung erfolgt Anfang kommenden Jahres. (Foto: privat)